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Résumeé

En général , les élections sont considérés comme une Véritable incranation de la démocratie et
le droit d exécuter est garanti pour tous, cela a été exprimée par le projet algerien dans les lois
électorales jusqu'a la derniere la loi ,et aussi par le nouvel amendement constitutionnel qui a
apporté de nouveaux organes constitutionnels pour assurer ce droit , ansi que le projet a clarifi
toutes les etapes du processus électoral ; en particulier celles qui concernent les litiges d
admissibilité que ce soit des procédures formelles ou bien des résultats du processus afin d
assurer la transparence et | intégrité du droit d éligibilité.

mots clés

Elections - exécuter - Appel - Comités administratifs - Commission indépendante - le Conseil
constitutionnel

summary

In general, Election is true embodiment of democracy and right to stand for election is
guaranteed to all in accordance with Algerian law ,related to all election laws, and new
constitutional amendments, which formed its new bodies to guarantee that right, as Algerian law
sought to clarify all stages of election, especially which related to disputes of right to run,
whether formal actions or concrete results, in order to ensure its transparency and integrity.
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Elections - Candidacy - Appeal - Administrative Committees - Independent Commission -
Constitutional Council



